# Photograph 6月



#### 田んぼ気持ちいいー!

向田小の5年生が、同校西側の田んぼで田植えを行いました。最初は、ぬかるんだ田んぼに苦戦していましたが、だんだん慣れてきました。秋に収穫したら、餅つきとしめ縄づくりを行う予定です。 (6月10日)



## お父さんと竹馬づくり

深良幼稚園で父親参観日に、親子で竹馬づくりを 行いました。使った竹は、地元の竹林から切り出し たものです。初めての竹馬に苦戦する子どもたち。 秋の運動会までに乗れるように練習します。

(6月14日)



### すみまでよく磨こうね!

健康と歯のフェスティバルよい歯をつくる親子のつどいが、文化センターで行われました。歯磨き指導のコーナーでは、子どもたちが、自分の歯磨きができているかチェックした後、正しい磨き方を学びました。 (6月14日)





#### 最後の熱闘!

#### 子ども会ソフトボール・ポートボール大会

西子連球技大会が西小学校で行われ、ソフトボールに4チーム、ポートボールに7チームが参加しました。長年続いたこの大会も今回が最後となりました。この大会に思い出のある方も多いのでは…

(6月14日)



「大畑の田を照らす光たち」撮影/重田 征紀(大畑)



## 日本チームに熱い声援!

日本時間の6月13日に開幕し、約1カ月間盛り上がったFIFAワールドカップブラジル大会。市内でも日本代表チームの試合のときにはパブリックビューイングが行われ、選手のプレーに一喜一憂しました。 (6月15日)



#### 市道にマリーゴールドとブルーサルビア

東小の児童が、同校東側の都市計画道路平松深良線の植樹帯に、花の苗を植えつけました。花で彩られた道は、同校児童会で、"ハッピー フラワー ロード"と名づけました。 (6月17日)



# 最終処分場(第二期)建設工事始まる

一般廃棄物最終処分場(第二期)建設工事の安全 祈願祭が、市や地元の関係者、工事関係者が集まり 行われました。新たな処分場は、現在の処分場の敷 地内につくられ、平成28年度から供用開始の予定 です。 (6月16日)



#### 訓練の成果を披露

消防操法大会がトヨタ自動車東日本㈱G駐車場で行われ、ポンプ車操法の部に5隊、小型ポンプ操法の部に7隊が出場しました。約1カ月半の間、夜間や早朝に訓練を行ってきた消防団員の皆さんは、雨にも負けず、機敏で確実な操法を披露しました。

(6月22日)